

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 28. Juni 2022

Erhaltung eines historischen Grabmals [CDU]

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten das Grabmal des Postinspektors Simon zu prüfen, ob es als historisches Grabmal zu erfassen ist. Und die sich daraus einhergehende Erhaltung zu übernehmen.

Begründung:

Die Grabstätte des Postinspektors Simon ist unter anderem aus handwerklicher Kunst und dem dort eingearbeiteten Credo ein erhaltungswürdiges Mal für die nachfolgende Generation. Die Prüfung soll im Rahmen der derzeitigen Maßnahme des Grünflächenamts, welches sich mit der Erfassung historischer Grabstätten auf dem Nordfriedhof befasst, erfolgen.



Beschluss Nr. 0029

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher